
上尾道路（Ⅱ期）設計説明会の主な質問とその回答

Q 今後のスケジュールは。上尾道路（Ⅱ期）の開通時期はいつか。

A

　今後、用地調査、用地取得をさせていただき、必要に応じて埋蔵
文化財調査を実施し、その後、工事着手となります。
　今後の用地の取得状況など未確定な部分が多いため、現時点
では具体的な開通時期については未定です。

Q 現在の上尾道路（Ⅱ期）の事業進捗は。

A
　鴻巣市の北側から用地取得および工事を実施しています。
　ＪＲ高崎線を越える橋が完成し、現在、その前後区間を中心に
工事を進めているところです。

Q 北本市内で工事着手する時期はいつか。

A
　今後の用地取得状況を踏まえ、準備が整い次第、工事に着手し
ていきます。

Q 説明会区間の用地買収に入る時期はいつか。

A
　用地測量・調査、補償金額算定作業が完了し、準備が整い次
第、用地に関する相談に入らせていただくことになります。

Q 東松山桶川線から南側の説明会はいつか。

A

　東松山桶川線から南側の北本桶川市境までの延長約1.5㎞につ
いては、道路構造や交差点位置などの設計および関係機関協議
を行っているところです。
　道路設計の考え方を説明できる状況になりましたら、説明会を
開催する予定です。
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上尾道路（Ⅱ期）設計説明会の主な質問とその回答

Q
上尾道路で市道が分断されて困る。横断ボックスやＵターン路な
どは検討しないのか。

A

　上尾道路本線の交通の流れや安全性を考慮して、今ある既設
の市道は県道等、交通量の多い交差点に集約する計画としてい
ます。
　既設市道は副道に接続し、市道から副道を通って本線に合流す
ることとなります。

Q 交差点を増やしていただきたい。

A

関係機関協議の結果、現状の道路構造および交通量から、
交差点の位置を決めています。
将来、沿道の開発等が進み交通流動に変化が生じた場合

は、改めて関係機関協議を行っていきたいと考えています。
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